

ERC supedita su apoyo a Sánchez a que “oriente” a la fiscalía sobre los presos

El vicepresidente de la Generalitat, en entrevista con EL PAÍS, condiciona su voto a los Presupuestos

L. PELLICER / C. S. BAQUERO
Barcelona

El vicepresidente de la Generalitat, Pere Aragonès, líder de facto de Esquerra Republicana de Catalunya (ERC) tras el encarcelamiento de Oriol Junqueras, señala en una entrevista con EL PAÍS que “una condena por el *procés* sería un error irrepara-

ble” al que su partido no se “resigna”. Aragonès afirma que para apoyar al Gobierno y dar el sí a unos Presupuestos Generales del Estado ERC evaluará la actitud del Ejecutivo, que “puede jugar un papel clave en tanto es parte del proceso judicial contra los independentistas. “La Abogacía del Estado y la Fisca-

lía General siguen su orientación”, añade. “No tiene mucho sentido que por un lado se le esté pidiendo a ERC que vote las cuentas y por otro se avale la prisión de su líder. Si Junqueras es un buen socio para los Presupuestos, no puede ser un rebelde maligno que tiene que pasar-se 30 años en prisión”. PÁGINA 15

Alemania inicia el asalto para presidir la Comisión Europea

El bávaro Manfred Weber se perfila como candidato del PPE para sustituir a Juncker

B. DE MIGUEL / A. CARBAJOSA,
Bruselas / Berlín

La carrera por sustituir el próximo año al presidente de la Comisión Europea, Jean-Claude Juncker, ya ha comenzado y Alemania está en cabeza para hacerse con el puesto. Manfred Weber, de 46 años, la cara amable y proeuropea de los socios bávaros de la canciller Angela Merkel y líder del Grupo Popular en

el Parlamento Europeo, se perfila como el primer aspirante al puesto, según fuentes de su formación. Las mismas fuentes anticipan que contará con el apoyo del Gobierno alemán y de todos los primeros ministros del PPE. Los populares españoles también apuestan por Weber, que fue el único líder europeo invitado al congreso en el que se eligió a Pablo Casado. PÁGINA 3

Casado propone cambiar la ley de memoria por otra “de concordia”

JOSÉ MARCOS, Madrid

El presidente del PP, Pablo Casado, propuso ayer en Ávila, provincia por la que es diputado, una “ley de concordia” para reivindicar la Transición y “derogar la sectaria relectura de la historia”, que atribuye a la ley de memoria histórica. El líder popular también criticó con dureza la comisión de la verdad sobre la Guerra Civil y la dictadura franquista que pretende crear el Gobierno y la calificó de “mascarada *orwelliana* más propia de otras épocas y latitudes”.

En el acto se anunció además la creación de una fundación que llevará por nombre Concordia y Libertad y que presidirá Adolfo Suárez Illana. “Adolfo es un patriota convencido y depositario del legado de concordia de su padre, el presidente Suárez”, aseguró Casado. PÁGINA 18



José Mujica, ex presidente de Uruguay, ayer en la Mostra de Venecia. / ERNESTO RUSCIO (GETTY)

Steve Jobs, un padre frío y cruel en las memorias de su hija

SANDRO POZZI, Nueva York

Durante años el fundador de Apple, Steve Jobs, renegó de su primogénita y le privó de la ayuda que necesitaba para criarse y de todo apoyo sentimental. “Yo era una mancha en su espectacular ascenso”, cuenta Lisa Brennan-Jobs en un libro de memorias. Pese a la compleja relación entre ambos, la autora le defiende, dice que le ha perdonado y justifica su comportamiento. PÁGINA 44

El expresidente uruguayo centra un documental y una película en la Mostra

José Mujica, antiestrella en Venecia

TOMMASO KOCH, Venecia
Parece un intruso en la Mostra pero es su protagonista. “Un estrellado”, bromea el expresidente uruguayo José Mujica, figura destacada de un festival donde se presentan estos días un documental y una película sobre su vida. En un encuentro con la prensa en Venecia, Mujica mira adelante y atrás con ese “arma

defensiva brutal que es el humor”. Asegura, evocando sus años en prisión, que “junto a la muerte la soledad es el peor castigo”. Apoya con convicción el proyecto de la Unión Europea, pese a sus defectos. Y afirma que no le gusta usar el término “populista” porque hay una tendencia a aplicarlo “a todo lo que molesta”. PÁGINA 23

Trump ofreció a los palestinos confederarse con Jordania

JUAN CARLOS SANZ, Jerusalén
Estados Unidos propuso a los palestinos integrarse en una confederación con Jordania como fórmula para solucionar el conflicto de Oriente Próximo, según reveló ayer el presidente palestino, Mahmud Abbas. La oferta fue presentada en una fecha no precisada por dos asesores de Donald Trump. PÁGINA 10

Fomento estudia reformar casas de fondos y bancos si alquilan barato

El Barça golea 8-2 al Huesca y se coloca líder P29 Y 30

Gran triunfo de Hamilton en Monza, la casa de Ferrari P35

